



Noria de la Huerta del Jardal

El uso de norias para extraer agua se remonta en el Litoral de la Janda a la época musulmana, estas infraestructuras hidráulicas han tenido una larga tradición y están asociadas a la agricultura de regadío en huertas.

En Conil de la Frontera la noria más antigua es la de la huerta del Jardal, situada en el núcleo rural de Barrio Nuevo. Se trata de una noria de tracción animal para abastecimiento de agua a partir de un pozo.

Primitivamente la maquinaria era de madera pero en los últimos años de funcionamiento fue sustituida por hierro.

Tras su pérdida de uso, al ser sustituida por bombas y motores, su ruina fue progresiva dejando de funcionar hacia 1990.

Está inventariada por el Instituto Andaluz de Patrimonio Histórico